
“A psoríase ainda é pouco conhecida e pouco respeitada como doença sistêmica e grave. Toda maneira que a gente tiver de expor essa doença, colocá-la para a população e para entidades governamentais e de ação social é extremamente importante”

- André Carvalho, médico responsável pelo atendimento de psoríase no Hospital Moinhos de
Vento de Porto Alegre, no X Fórum Nacional sobre Medicamentos no Brasil - Doenças
Autoimunes
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